
 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も１年生では、地域にお住いの荻田さん 

をはじめ、蔵持地区まちづくり委員会の皆さんの 

ご協力で「いも掘り」を行いました。例年よりも 

少し小さいかと心配したのですが、大きなさつまいもが 

たくさん採れたようです。 

 

 

 

 

蔵持地区まちづくり 

委員会のみなさん 

 

蔵持小 コミュニティ・スクール 

 
いっぱい 

とれたな～ 

 重い・・・！ 

 

大きい 

おいもが 

とれました！ 

 

地域のみなさん 

ありがとうございま

した！！ 


